



L'allongement de la durée de la vie ainsi que la bonne santé dont nous profitons interpellent. La retraite, qu'elle soit proche ou actuelle, sera longue pour la plupart d'entre nous.

Comment vivre pleinement ces années ? Avec qui partager ? Comment rester un membre à part entière de la société ? Y a-t-il des initiatives institutionnelles ou personnelles à favoriser ? Des expériences à évoquer ?



Le vieillissement actif, notre réalité aujourd'hui et demain



Dans le cadre de l'Année européenne du vieillissement actif et de la solidarité intergénérationnelle, nous vous invitons à une discussion sur ce thème le

Mercredi 22 février 2012

Aula de l'Ecole des Terreaux, rue des Terreaux 12

Neuchâtel, de 19h30 à 21h

Les intervenants feront part de leurs réflexions et de leurs propositions. Un débat s'engagera ensuite avec la salle.

Intervenants :

Jean-Pierre FRAGNIERE, professeur de politique sociale

Olivier SCHNEGG, directeur du Home Les Charmettes

Christine GAILLARD, conseillère communale en ville de Neuchâtel, directrice de la santé et des affaires sociales ainsi que de la jeunesse et de l'intégration

Animation :

Catherine LOETSCHER, membre de la Fondation Prévention et Santé

Entrée libre

Organisation : Fondation Prévention et Santé

En partenariat avec :

ANEMPA - AVIVO - Croix-Rouge neuchâteloise - Mouvement des Aînés - Pro Senectute Arc Jurassien